

Jalan yang di Bawah Stasiun MRT Haji Nawi Kerap Rusak

CILANDAK (IM) - Suku Dinas Bina Marga Jakarta Selatan menyebutkan, Jalan RS Fatmawati di bawah Stasiun MRT Haji Nawi, Cilandak, Jakarta Selatan sering kali rusak karena saluran air yang tersumbat.

Kasudin Bina Marga Jakarta Selatan Heru Suwondo menduga kerusakan jalan terjadi karena air ke luar dari drainase yang tersumbat. Saat ini Sudin Bina Marga telah berkoordinasi dengan Sudin Sumber Daya Air Jakarta Selatan mengenai persoalan itu.

"Setelah koordinasi dengan berbagai pihak pembersihan dilakukan oleh petugas MRT," ujar Heru, dalam keterangan tertulis, Senin (7/2).

Heru mengatakan, koordinasi penyelesaian jalan rusak itu dilakukan karena

saluran di bawah stasiun itu dibuat Sudin SDA dan pihak MRT.

"Karena memang saluran berada dibawah stasiun MRT dan trotoar serta saluran yang membuat juga mereka," ucap Heru.

Heru lebih lanjut mengatakan, untuk kerusakan jalan di lokasi tersebut kali ini telah diperbaiki oleh petugas Sudin Bina Marga. Sementara, tim teknis Sudin Bina Marga sedang menganalisis penyebab kerusakan jalan di titik tersebut.

"Sebenarnya perbaikan jalan sudah sering kita lakukan, tapi memang rusak kembali," kata Heru.

"Kita mencoba menganalisis sebenarnya apa penyebabnya. Apalagi ada air yang keluar ke badan jalan," ucap Heru. ● **ber**

Ditemukan Mayat Pria Tergeletak di Pinggir Waduk Duta Mas Jakbar

JAKARTA (IM) - Mayat seorang pria ditemukan tergeletak di pinggir Waduk Duta Mas, Wijaya Kusuma, Tanjung Duren, Jakarta Barat.

Kanit Reskrim Polsek Tanjung Duren AKP Fiernando mengatakan, mayat pria tersebut pertama kali ditemukan warga pada Minggu (6/2) pukul 12.30 WIB.

"Minggu siang, warga, saksi sedang bersantai. Terus melihat ada pria tergeletak. Lalu saksi bersama kerabat memeriksa korban, ternyata tidak bernyawa. Lalu dilaporkan ke polisi," ungkap Fiernando saat dihubungi, Senin (7/2).

Mayat pria tersebut langsung dibawa oleh pihak keluarga. Ia menyebut, proses otopsi tidak dilakukan lantaran keluarga tidak berkenan.

"Jenazah sudah dibawa keluarga. Mereka juga katanya sudah ikhlas. Jadi enggak diotopsi," katanya.

Sementara itu, berdasarkan hasil pemeriksaan sementara, tidak ada tanda-tanda penganiayaan pada tubuh korban.

"Berdasarkan tanda-tanda fisik luar, tidak ada tanda-tanda penganiayaan," kata Fiernando.

Berkait beredarnya kabar bahwa korban meninggal sehabis menenggak minuman keras, Fiernando belum bisa memastikannya segera karena hasil pemeriksaan medis belum keluar.

"Terkait itu menunggu hasil pemeriksaan dokter. Meskipun tidak diotopsi, tetap jenazah diperiksa dokter untuk pemeriksaan awal dan luar," katanya. ● **osm**



FOTO: ANT

PPKM JABODETABEK NAIK KE LEVEL 3
Penumpang antre memasuki Stasiun Tanah Abang di Jakarta, Senin (7/2). Pemerintah resmi menaikkan status PPKM Jabodetabek ke level 3 seiring dengan peningkatan kasus COVID-19.

Pura-pura Perbaiki Lampu Taman, Maling Sikat Blower AC Minimarket

JAKARTA (IM) - Tiga pria tertangkap basah oleh warga saat mencuri blower pendingin ruangan atau AC (air conditioner) salah satu minimarket di Jalan Raya Joglo 3, Kembangan, Jakarta Barat, pada Minggu (6/2) malam.

Keiga pelaku dalam menjalankan aksinya dengan berpura-pura memperbaiki lampu taman. "Modusnya sementara bahwa ketiga tersangka ini berpura-pura ingin melakukan perbaikan terkait lampu taman. Kemudian mereka masuk ke minimarket untuk melakukan pencurian blower AC," ujar Kapolsek Kembangan Kumpul Binsar Sianturi, kepada wartawan, Senin (7/2).

A (23), salah satu karyawan minimarket, mengatakan, pelaku datang menggunakan mobil dan mengaku sebagai teknisi.

"Awalnya dia mengaku sebagai karyawan yang buat benar lampu, teknisi gitu. Dia sempat benerin lampu yang di depan, saya juga sempat lihat," kata A kepada wartawan.

A mengaku tidak mengetahui dan mencurigai pelaku akan membongkar blower AC. Ia mengetahui setelah seorang warga yang memberitahukan hal tersebut.

"Rasa curiga sih enggak ada. Tiba-tiba ada warga yang di belakang toko ngasih tahu saya. Katanya si maling itu sudah menuruni blower AC itu di samping rumah warga," katanya.

Ia pun langsung bergegas ke lokasi blower AC yang sudah dalam keadaan tercapot pada sejumlah bagiannya.

"Pas saya lagi ngaminin blower-nya, tiba-tiba warga sudah ramai, langsung," katanya.

Warga yang mengetahui kejadian itu berusaha mengamankan pelaku. Satu pelaku pun menjadi sasaran amuk warga, sedangkan dua pelaku lainnya melarikan diri.

Sementara, Kumpul Binsar mengatakan pihaknya langsung mengamankan pelaku yang sempat diamuk warga.

"Pelaku inisial AS (33) kemudian kami bawa ke polsek kembangan, kita minta keterangan pelaku dan warga," kata Binsar.

Selanjutnya, pengembangan, Unit Reskrim Polsek Kembangan mengamankan dua pelaku lain yang sebelumnya melarikan diri.

"Siang ini kami mengamankan dua pelaku lainnya dengan insial S (35), RR alias B (20)," lanjut Binsar.

Selain pelaku, polisi juga mengamankan barang bukti berupa empat blower AC dan mobil yang dipakai pelaku melancarkan aksi pencurian.

Polisi masih mendalami apakah pelaku baru pertama kali melakukan aksi ini atau merupakan kelompok pencuri spesialis blower AC. Atas perbuatannya, ketiga pelaku disangkakan Pasal 363 KUHP dengan ancaman hukuman diatas 5 tahun penjara. ● **osm**

4 Metropolis

IDN/ANTARA



Crowd Free Night Diberlakukan Sampai Kasus Covid-19 Melandai di Jakarta

Kasus Covid-19, khususnya di wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya, kembali melonjak. Pembatasan mobilitas masyarakat pun kembali diberlakukan untuk mengantisipasi penyebaran virus.

JAKARTA (IM) - Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran menyebutkan, kebijakan Crowd Free Night (CFN) di wilayah DKI Jakarta akan terus diberlakukan sampai kasus penularan Covid-19 melandai.

Fadil menegaskan, penerapan CFN adalah upaya untuk menekan mobilitas warga sekaligus mencegah kerumunan yang berpotensi terjadi penularan Covid-19.

"Memang yang nongkrong-nongkrong ini kebanyakan anak muda dan kasus harian berdasarkan umur kebanyakan anak muda," ujar Fadil dalam

keterangannya, Senin (7/2).

"Sehingga untuk melakukan langkah-langkah pencegahan, kami melakukan Crowd Free Night," katanya.

Cuman, Fadil tidak menjelaskan secara terperinci sampai kapan kebijakan tersebut akan diberlakukan. Dia hanya memastikan bahwa CFN akan berlaku sampai kasus penularan Covid-19 mulai turun.

Selain itu, Fadil memastikan bahwa pemberlakuan CFN di sejumlah kawasan di Ibu Kota tidak akan mempengaruhi aktivitas ekonomi.

"Tidak kontra produktif dengan pertumbuhan ekonomi dan usaha menengah mikro. Karena kami mulai dengan jam 24.00, artinya yang nongkrong tidak jelas itu yang perlu ditiadakan," tandasnya.

Untuk diketahui, Kasus Covid-19, khususnya di wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya, kembali melonjak. Pembatasan mobilitas masyarakat pun kembali diberlakukan. Salah satunya penerapan crowd free night (CFN) di sejumlah ruas jalan oleh Polda Metro Jaya. Hal itu dimaksudkan untuk mencegah terjadinya kerumunan warga yang berpotensi menjadi pusat penularan Covid-19.

"Tujuannya mengurangi dan membatasi mobilitas warga," jelas Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya Kombes Sambodo Purnomo Yogo melalui pesan singkat, Minggu (6/2) kemarin.

Sambodo pun tidak

menjelaskan secara terperinci hingga kapan pembatasan mobilitas untuk menekan penularan Covid-19 itu akan diberlakukan. Dia hanya mengatakan bahwa saat ini terdapat sembilan kawasan jalan protokol di DKI Jakarta yang diberlakukan CFN.

Pembatasan mobilitas itu bakal diberlakukan setiap malam hari mulai pukul 00.00 WIB hingga 04.00 WIB. Dengan demikian, kawasan tersebut akan ditutup atau disterilkan dan tidak dapat

dilewati pengendara.

Berikut sembilan kawasan di DKI Jakarta yang akan diberlakukan CFN untuk membatasi mobilitas warga, yakni: Kawasan Jalan Sudirman-Thamrin, Kawasan Jalan Asia Afrika, Kawasan Jalan Senopati-Gunawarman, Kawasan SCBD, Kawasan Jalan Medan Merdeka (Monas), Kawasan Kemang, Kawasan Pantai Indah Kapuk (PIK)-Danau Sunter, Kawasan Kota Tua Jakarta, dan Kawasan Kanal Banjir Timur. ● **osm**

Berkurang 315 Orang, Pasien Covid-19 RSDC Wisma Atlet Rawat 5.546 Pasien

JAKARTA (IM) - Pengelola RSDC Wisma Atlet Kemayoran (Tower 4, 5, 6 dan 7), mengatakan, hingga Senin (7/2) pukul 08.00 WIB, pihaknya merawat sebanyak 5.546 pasien Covid-19.

Hal tersebut didasarkan data yang disampaikan oleh Kepala Penerangan Kogabwilhan I Kolonel Marinir Aris Mudianta dalam keterangan tertulisnya.

Jumlah pasien di empat tower RSDC Wisma Atlet Kemayoran Jakarta Pusat tersebut terdiri dari 2.638 laki-laki dan 2.908 perempuan. Jumlah pasien ini berkurang 315 orang dibanding hari sebelumnya, Minggu (6/2) yang berjumlah 5.861 orang.

Sementara itu, untuk repatriasi PMI (Pekerja Migran Indonesia), Dinas Luar Negeri dan Pelajar yang tengah menjalani perawatan ataupun karantina di RSDC Wisma Atlet Pademangan (Tower 8, 9 & 10) berjumlah 582 orang, terdiri dari 257 laki-laki dan 325 perempuan). Jumlah pasien

tersebut bertambah 231 orang dibandingkan hari sebelumnya 351 orang.

Sedangkan untuk RSDC Rusun Pasar Rumpu di Tower 1, 2 & jumlah pasien rawat inap mencapai 2.934 orang, terdiri dari 1.412 laki-laki dan 1.522 perempuan. Jumlah pasien tersebut berkurang 44 orang dibanding hari sebelumnya yakni 2.978 orang.

Kemudian untuk di RSDC Rusun Nagrak (Tower 1, 2, 3, 5 dan 6) total jumlah pasien rawat inap yakni 2.240 org dengan rincian 840 laki-laki dan 1.400 perempuan. Jumlah tersebut bertambah 420 orang dibanding hari sebelumnya 1.820 orang.

Sehingga total jumlah pasien rawat inap Covid-19 di Wisma Atlet Kemayoran dan pasien repatriasi perawatan Covid-19 di RSDC Wisma Atlet Pademangan, RSDC Rusun Pasar Rumpu, RSDC Rusun Nagrak hingga Senin 7 Februari 2022 Pukul 08.00 WIB berjumlah 11.302 orang. ● **osm**

Pemprov DKI Pastikan Siap Hadapi Lonjakan Kasus Covid-19

BALAI KOTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria meminta masyarakat di ibukota Jakarta tidak panik, terkait kenaikan angka kasus Covid-19 dan beberapa waktu terakhir.

Pemprov DKI Jakarta memastikan kesiapan untuk menghadapi lonjakan kasus Covid-19 yang diprediksi banyak pihak akan terjadi di Februari dan Maret 2022.

"Kami terus memastikan ada peningkatan sarana prasarana, rumah sakit, Puskesmas kelurahan, puskesmas kecamatan, tenaga kesehatan, oksigen, obat-obatan, masker, APD," ujar Riza Patria kepada awak media di Balai Kota DKI Jakarta, Senin (7/2).

Riza Patria menuturkan, tidak perlu ada kepanikan berlebihan yang perlu dicemaskan oleh masyarakat di Jakarta terkait penanganan pandemi Covid-19.

"Semua kebutuhan terkait Covid-19 kami pastikan siap, jadi masyarakat di DKI Jakarta jangan khawatir," ujarnya.

Lebih lanjut ia mengungkapkan himbaunya kepada masyarakat untuk tetap waspada dan tidak lengah terkait varian baru Covid-19 Omicron.

"Himbau untuk warga Jakarta, sekalipun memang Omicron tidak berbahaya dibandingkan varian Delta. Kami meminta masyarakat tetap berada di rumah sebagai tempat terbaik," jelasnya.

Ia juga meminta meskipun berada di rumah sendiri, masyarakat Jakarta tetap mematuhi protokol kesehatan yang ada dengan baik.

"Pastikan sirkulasi di rumah baik, pastikan dibersihkan, disinfektan, sekalipun di rumah, sedapat mungkin protokol kesehatan dapat dilaksanakan dengan baik," tandasnya. ● **osm**

Antisipasi Banjir, Turap Sodetan di Kebayoran Baru Diperbaiki

KEBAYORAN BARU (IM) - Turap sepanjang 500 meter di Kali Darmawangsa, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, diperbaiki pada Senin (7/2).

Perbaikan yang dilakukan petugas Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Selatan itu untuk mengantisipasi banjir. Sedikitnya 15 personel

dari Sudin SDA Jaksel dikerahkan untuk memperbaiki turap sodetan Kali Darmawangsa Jakarta Selatan.

"Panjangnya sekitar 500 meter turap yang diperbaiki," kata salah satu petugas Sudin SDA Jakarta Selatan Wahyudi di lokasi.

Adapun perbaikan turap sepanjang 500 meter bakal

dilakukan bertahap sampai beberapa hari ke depan. Wahyudi mengatakan, perbaikan turap sodetan Kali Darmawangsa ditarget selesai pekan ini.

"Jadi enggak langsung selesai hari ini, karena ini kan ada sekitar 500 meter. Mudah-mudahan minggu ini selesai," kata Wahyudi. ● **ber**

Pada Pedagang di Pasar Tanah Abang Promosikan Barang Jualan Lewat Medsos

TANAH ABANG (IM)

- Pandemi Covid-19 membuat sejumlah para pedagang di Pasar Tanah Abang mengeluarkan omzet penjualan yang menurun drastis akibat dihantam pandemi Covid-19.

Agar bisa tetap bertahan, kini mereka mulai aktif mempromosikan jualan mereka lewat media sosial Instagram.

Akun @palugada.tanahabang merupakan media promosi pedagang Pasar Tanah Abang selama keterbatasan di masa pandemi Covid-19.

Randy Widjaja, inisator Palugada Tanah Abang mengatakan, akun media sosial tersebut sebagai wadah menghubungkan calon pembeli dari berbagai daerah ke pedagang Pasar Tanah Abang dalam bertransaksi jual beli.

"Semenjak pandemi, pembeli dari daerah tidak punya akses untuk beli langsung ke Pasar Tanah Abang, jadi kita semacam solusi bagi toko-toko untuk menjangkau pembeli dari daerah," kata Randy saat dihubungi, Senin

(7/2).

Ide pembuatan akun Instagram ini teretus pertama kali ketika pemerintah menerapkan pembatasan sosial berskala besar (PSBB) pada 2020.

"Awal-awal PSBB Pasar Tanah Abang sempat tutup tiga sampai empat bulan. Toko-toko yang sudah sewa tapi mereka tidak ada omzet, mereka mengeluh bagaimana kalau tidak ada omzet terus," kata Randy.

Atas dasar tersebut, Randy Widjaja membuat akun Instagram sebagai media promosi para pedagang menjual produknya saat masa pandemi. Palugada Tanah Abang sendiri hanya menampilkan katalog-katalog barang dagangan, untuk transaksi selanjutnya dapat menghubungi langsung ke kontak penjual.

"Jadi kita liat katalognya di Instagram Palugada Tanah Abang selanjutnya untuk transaksi bisa lewat WhatsApp masing-masing toko," ucapnya.

Hadirnya akun Instagram Palugada Tanah Abang disambut baik para pedagang Pasar Tanah Abang.

"Mereka yang sudah bergabung happy semua, bahkan salah satu pedagang ada yang mendapat omzet sampai puluhan hingga ratusan juta," terang Randy.

Randy mengatakan saat ini jumlah pedagang yang sudah tergabung mencapai sekitar 1.250 pedagang. Dia menambahkan pedagang yang ingin bergabung salah satu syaratnya harus memiliki toko di Pasar Tanah Abang.

"Syaratnya cukup tokonya ada di Pasar Tanah Abang, karena kita ada verifikasi, kita datang tempatnya untuk meminimalisir transaksi penipuan," katanya.

Saat ini, akun Instagram Palugada Tanah Abang telah memiliki 61.000 pengikut. Akun ini setiap harinya aktif mempromosikan barang dagangan dari para penjual di Pasar Tanah Abang. ● **ber**

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Keputusan Sirkuler") PT. MD GLOBAL MEDIA, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), yang terakhir ditandatangani oleh pemegang saham tanggal 04 Februari 2022, telah memutuskan:
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar dan Modal Ditetapkan Perseroan ;
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Dalam hal terdapat keberatan dari kreditur Perseroan terhadap Penurunan Modal, keberatan tersebut agar disampaikan dalam bentuk tertulis kepada Perseroan dengan alamat sebagaimana tertera di bawah ini dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.
Jakarta, 08 Februari 2022
PT. MD GLOBAL MEDIA
MD Place Tower I
Jl. Setiabudi Selatan No.7 Kel. Setiabudi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Keputusan Sirkuler") PT. MD GRAHA PERSADA, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), yang terakhir ditandatangani oleh pemegang saham tanggal 04 Februari 2022, telah memutuskan:
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar dan Modal Ditetapkan Perseroan ;
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Dalam hal terdapat keberatan dari kreditur Perseroan terhadap Penurunan Modal, keberatan tersebut agar disampaikan dalam bentuk tertulis kepada Perseroan dengan alamat sebagaimana tertera di bawah ini dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.
Jakarta, 08 Februari 2022
PT. MD GRAHA PERSADA
MD Place Tower I
Jl. Setiabudi Selatan No.7 Kel. Setiabudi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Keputusan Sirkuler") PT. MD INTI PRODUKSI, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), yang terakhir ditandatangani oleh pemegang saham tanggal 04 Februari 2022, telah memutuskan:
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar dan Modal Ditetapkan Perseroan ;
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Dalam hal terdapat keberatan dari kreditur Perseroan terhadap Penurunan Modal, keberatan tersebut agar disampaikan dalam bentuk tertulis kepada Perseroan dengan alamat sebagaimana tertera di bawah ini dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.
Jakarta, 08 Februari 2022
PT. MD INTI PRODUKSI
MD Place Tower I
Jl. Setiabudi Selatan No.7 Kel. Setiabudi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Keputusan Sirkuler") PT. MDP CINE MEDIA GLOBAL, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), yang terakhir ditandatangani oleh pemegang saham tanggal 04 Februari 2022, telah memutuskan:
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar dan Modal Ditetapkan Perseroan ;
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Dalam hal terdapat keberatan dari kreditur Perseroan terhadap Penurunan Modal, keberatan tersebut agar disampaikan dalam bentuk tertulis kepada Perseroan dengan alamat sebagaimana tertera di bawah ini dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.
Jakarta, 08 Februari 2022
PT. MDP CINE MEDIA GLOBAL
MD Place Tower I
Jl. Setiabudi Selatan No.7 Kel. Setiabudi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Keputusan Sirkuler") PT. MDP CINE MEDIA GLOBAL, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), yang terakhir ditandatangani oleh pemegang saham tanggal 04 Februari 2022, telah memutuskan:
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar dan Modal Ditetapkan Perseroan ;
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Dalam hal terdapat keberatan dari kreditur Perseroan terhadap Penurunan Modal, keberatan tersebut agar disampaikan dalam bentuk tertulis kepada Perseroan dengan alamat sebagaimana tertera di bawah ini dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.
Jakarta, 08 Februari 2022
PT. MDP CINE MEDIA GLOBAL
MD Place Tower I
Jl. Setiabudi Selatan No.7 Kel. Setiabudi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.